



AMPURDAN

Redacción y Administración:
Delegación de la Vice-Secretaría de Educación Popular FIGUERAS

Precio del número: 35 cts.

Servicio del Profesorado

La Delegación de Educación Nacional, continuando en la obra emprendida y persistiendo continuamente en la tarea que tiene encomendada, impulsa ahora el crecimiento del servicio del profesorado para que todo el ímpetu de la Falange llegue a los distintos sectores de la educación española.

Para que los frutos sean abundantes, el Servicio del Profesorado ha quedado dividido en las tres zonas siguientes: Servicio Español del Profesorado de Enseñanza Superior, de Enseñanza Media y de Enseñanza profesional y Técnica.

En una circular publicada por el Jefe del Servicio de Enseñanza Media, se señalan como fines principales del organismo: enmarcar la vida profesional de un sector importantísimo de la función docente española; velar por el fiel y digno cumplimiento de la misión educativa; procurar los medios mutualistas de cooperación social en este sector de actividades y colaborar con el Frente de Juventudes en la importante tarea de cumplir la consigna del Caudillo sobre la educación política.

Viene, por lo tanto dicho organismo a llenar un papel trascendental en el cuadro de realidades de la Falange y su influencia servirá para llevar la acción del Movimiento a sectores decisivos en la formación de la conciencia nacional.

Estas y las que vendrán son las verdaderas realidades de la Falange. La suprema realidad de España no es otra cosa que la verdad de la Falange. Y cada día, cada hora que pasa se engendran nuevas actividades y nuevos servicios que nos honran de prestigio y traspasando los límites nacionales se extienden por tierras extranjeras en donde son apreciadas y alabadas.

Por medio del Servicio del Profesorado y de otros tantos, todos ellos llenos de ambiciones imperiales, harán cambiar a la multitud, que se apiñará con deseos de superación en torno a nuestras doctrinas y entonces, en falanges unidas y apretadas con el solo pensamiento de hacer la Patria próspera y grande, en torno y obedeciendo siempre las órdenes del Caudillo, se reirán de los espíritus migrados que andan a tientas, porque su guía son las tinieblas.

Las fundadas esperanzas que se tienen en este nuevo Servicio, tendrán expresión real en el Primer Consejo Nacional, cuya celebración se anuncia para el mes de Mayo.

Ampurdán

De miércoles a miércoles Concierto Toldrá

El próximo viernes día 16 a las 10 de la noche tendrá lugar en la Sala Edison un concierto a cargo del célebre violinista D. Eduardo Toldrá con la colaboración del pianista figuerense José Palgarona. Serán interpretadas obras de Frank, Beethoven, Mozart, Kreisler, Debussy, Paradis y Toldrá.

Las representaciones de I.N.R.I.

El pasado jueves tuvo lugar en el Teatro Cine Jardín, una representación extraordinaria del Drama Bíblico I.N.R.I. y en función de gala, organizada por la Obra Sindical de Educación y Descanso de esta localidad con la colaboración del Centro Castrense de Acción Católica y de la Capilla Musical de esta parroquia.

Asistieron al acto nuestras primeras Autoridades civiles y militares, y Jerarquías del Movimiento, así como el Delegado Provincial de la Obra de Educación y Descanso, Camarada Fernández y el Jefe del sector Industrial camarada Pascan, que se habían desplazado de Gerona.

La Obra que se ha venido representando con creciente éxito durante la quincena, fue interpretada con el máximo acierto y realismo por todos los actores, que realizaron una verdadera oración en sus respectivos papeles. La dirección estuvo insuperable y los decorados perfectos. El público que llenaba la sala de espectadores, aplaudió complacido al final de todos los actos.

El domingo por la tarde y noche, fue representada igualmente dicha obra, en el mismo teatro, registrándose una gran afluencia y interpretados los papeles en dichas representaciones.



Carnet de F.E.T.

Aviso a los afiliados

Se convoca a todos los afiliados para asistir a la hora Santa, que se celebrará el Domingo de Ramos de 6 a 7 de la tarde, reuniéndose en el Despacho Parroquial quince minutos antes de la hora indicada.

Sección Femenina

El día doce del actual, se inauguró la Escuela de Formación que ha instalado la Sección Femenina de F.E.T. y de las J.O.N.S. en el segundo piso del local que ocupa la C.N.S.

Asistieron al acto la Regidora Provincial de Cultura, Jefe Comarcal Delegada de la Sección Femenina, Delegado Comarcal de la C.N.S., Asesor Eclesiástico y demás profesores que darán las clases.



Ex-combatientes

Se invita a todos los Ex-combatientes para asistir a la Hora Santa, que se celebrará para rendir homenaje a Jesús Sacramentado, en la Solemne función de las Cuarenta Horas el Martes Santo de 8 a 9 de la tarde. Se reunirán quince minutos antes en el Despacho Parroquial.



Ayuntamiento

Abastecimientos

Para los días 16, 17 y 19 del actual reparto de:

- Un cuarto de litro de aceite.
- 150 gramos de azúcar.
- 250 gramos harina de maíz.
- 100 gramos de chocolate.
- 250 gramos de jabón.

FIGUERENSE. ¿Conoces la obra del culto historiador Figuerense don Eduardo Rodón, publicada recientemente con el título "FIGUERAS. — Notas históricas"? Si no lo has adquirido, aprovecha las ventajas que se te ofrecen con motivo de la Fiesta del libro. Es un interesante libro que no has de dejar de leer, y que puedes adquirir en cualquiera de las librerías de esta.

Automovilista:

Cursamos las peticiones de neumáticos, gratis.
 Agencias: Pirelli, Continental, Michelin y Firestone
 Recambios para todas las marcas de coches
 Especialidad para Ford y Chevrolet
 Aceites y Grasas de Calidad

Juan y Fernando Coll S. L.

Sucursal en Figueras
 Plaza Calvo Sotelo 3 — Teléfono 48

C. N. S.

Sindicato del Metal

Con objeto de atender las necesidades de colonia y aguarrás que tengan los industriales metalúrgicos deberán remitir los industriales interesados, a esta Delegación Sindical Comarcal, a la mayor brevedad posible, una declaración de las cantidades anuales que necesiten de cada uno de dichos productos así como el empleo a que serán destinados.

De no presentar dicha declaración no podrán percibir los envíos que les puedan corresponder.

Educación y Descanso

Excursionismo

Por el presente se invita a todos los amantes del Excursionismo para el próximo viernes día 16, a las 8 de la noche en el local de C.N.S. con el fin de ponerse de acuerdo, y tratar de organizar una Delegación Local de Excursionismo para fomentar las excursiones y romerías en nuestra ciudad.

"Albert"

Gestoría Administrativa
 Asesorías administrativas,
 comerciales y sociales
 Agente de las Compañías de Seguros Banco Vitalicio, Hispania y la Suiza
 Seguros de vida, accidentes e incendios
 Llers, 1 Figueras

Vida Religiosa

Indicador litúrgico

Vieines, 16. Festividad de Nuestra Señora de los Dolores.

Sábado, 17. Misa conventual de la Feria correspondiente.

Domingo, 18. Dominica de Ramos. «Passio» según S. Mateo.

Lunes Santo, 19. Misa del día.

Martes Santo. 20. «Passio» según S. Marcos.

Miércoles Santo, 21. «Passio» según S. Lucas

Jaime Corney

(ANTIGUA CASA PI)

Perfumería Bisutería Novedades

Besalú, 9

Figueras

Bendición de Palmas y Ramos

La solemne bendición de palmas y ramos tendrá lugar a las 10.30 del propio domingo de ramos en el emplazamiento de la iglesia en reconstrucción.

Días de Cuarenta Horas

Para el mejor orden de estos días se advierte la conveniencia de que los fieles entren en la iglesia por la Sacristía, y salgan por la principal. Nótese que en el primer día empezará a regir el nuevo horario oficial.

Retiro Espiritual Comarcal de la J. A. C. E.

El lunes de Pascua de Resurrección tendrá lugar un día de retiro espiritual para los jóvenes de esta Ciudad y Comarca, en el Patronato de la Catequística. Para inscripciones, en el local social de A. C. y Casas Rectorales de la Comarca. Precio, incluido desayuno, comida y gastos 8 pesetas.

Motel París - Figueras

Nueva Dirección
 Precios módicos
 Excelente cocina

Bodas y Banquetes - Tel. 94

De todo un poco

Los niños, los mayores y las flores

No recuerdo cuando ni en donde lo leí, que no importa en este caso, pues si fuera yo el autor tendría el mismo valor del que voy a darle, una frase que decía: «Si quieres saber el nivel de cultura de un pueblo, fijate en sus flores».

No veáis en mi encabezamiento la más mínima sombra de crítica ni censura, pero debo advertir a continuación que en cuanto a dejar crecer las flores, nuestra ciudad no es el amigo número uno, y yo me limito a publicar lo que he visto.

Visitad nuestro parque y en cualquier atardecer de cualquier día. Flor que se atreve a mostrar su belleza colorida a través de un verdoso arbusto, flor que es arrancada. Rosa o clavel, geranio o lo que sea, que abre su copa dejando paso a la hermosura de unos pétalos encarnados o blancos, flor que es degollada. ¿Y quien preguntareis lleva a cabo tamaña barbaridad? La mayoría son gente menuda, que conscientemente los unos e inconscientemente los otros nadie les ha enseñado aun, lo leo e inculto que es el arrancar las flores. Pero son también a veces las personas mayores que a toda conciencia, arrancan la flor para lucirla en la solapa o entre una espesa cabellera de

mujer, o bien para que el crío no lllore.

En prueba de lo que digo, dad una vueltecita por nuestro parque en primavera y vereis como muchos arbustos muestran tristes sus ramas y hojas, sin ningun capullo que los adorne. El hermoso lilo que adorna la bella entrada principal del parque no hay día que no sea atropellado por una mano u otra. Hasta los mismos arbustos sin flores les son arrancadas las hojas.

Yesto en cuanto al parque seretiere. Hace pocos días fué echada tierra en los parterres de la Rambla y sembrada en ellos semilla de césped. Pues bien, en la tarde del mismo día, tuve que llamar energicamente la atención a cinco muchachos que estaban pegando a un perro dentro del parterre. ¿Porqué se permite que para atravesar la Rambla, pasen los niños por el parterre? Lo pregunto, pues la Rambla no se encuentra nunca desierta y el buen ciudadano o el que cree serlo, no debe estar sentado mirando con indiferencia como los niños juegan en el parterre. Y lo mismo digo del Parque de la Estación. He oído alguna vez criticas porque no hay flores en la Rambla. Para que ni los mismos vecinos de la Rambla, no

todos, velen por ellas, es mejor no ponerlas.

Después de lo leído se lo que vais a decir. ¿Y los guardias municipales que hacen? ¿Y los guardianes del Parque no cobran para vigilar? Perfectamente. Pero el trabajo de los guardias municipales no es el de estar día y noche, porque ocurre a todas horas, velando en la Rambla ni en la Estación, ni los guardianes del Parque, deben estar corriendo todos los días tras los muchachos, que de otro modo tampoco alcanzarían.

La conservación de las flores no necesitan guardianes de ninguna clase. El perfecto guardian es el ciudadano cualquiera. Y el mejor de todos es el que sabe que no deben arrancarse. Tremendo malestar produce al figurarse culto al ver que muchos se tronchan de risa cuando al arrancar un niño una flor, le dice el familiar que le acompaña: ¡Ay de ti, si te ven, te pegarán! No, a los niños que se les encuentra arrancando flores no se les pega. Se les enseña primero que no debe arrancarlas y después se pasa una facturita a los padres, para que lo tengan presente y si es incorregible el pequeño, entonces no hay otro remedio que llevarlo atado, o no llevarlo.

J. Puig



Servicio Nacional del Trigo

Próxima a finalizar la actual campaña agrícola 1942-43, se hace público para general conocimiento que

hasta finales del actual mes de abril, se admitirá la entrega en los almacenes de este Servicio de los productos intervenidos por el mismo

En su consecuencia los agricultores vienen obligados a la entrega en venta, durante el plazo señalado de

todos los productos declarados disponibles para la venta, en la hoja C 1. El mismo plazo también es señalado en las operaciones de entrega de productos panificables (trigo, maíz y centeno), para su canje por harina. Figueras 8 de Abril de 1943

Clínica Dental
J. Aupí Carbona

Portella, 9

Figueras

Obras y Construcciones
COFÁN

González de Soto 27

Sastrería
G O U

Perelada, 26

Figueras

Semana Santa

Solemnidad de las Cuarenta Horas en honor a J.
Iglesia Arciprestal desde el Domingo

Domingo de Ramos

Tarde de 3 a 4.- Rda. Comunidad de Presbíteros. Procesión Claustal, Vísperas y Completas

De 4 a 5.- M. I. Sr. Comandante Militar de la Plaza: Orador sagrado: Rdo. D. Juan Berga Regente de Rabós de Ampurdán.

De 5 a 6.- Excmo. Ayuntamiento Nacional; Capilla Parroquial, orquesta y sermón por el Rdo. D. Lorenzo Vilacís, profesor de Vich.

De 6 a 7.- Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S.; Canto por la Capilla Parroquial y sermón a cargo del M.I. Dr. D. Damián Estela, Magistral de la Catedral de Gerona.

De 7 a 8.- M.I. Junta de Obra Parroquial: Música y sermón por el Rdo. P. Miguel Bustamante, superior de Jesuitas de la residencia de Huesca.

De 8 a 9.- M.I. Colegio de Abogados: Sermón por el Rdo. D. José M^a Cervera, prof. Instituto

De 9 a 10.- Asoc. de N^a S^a del Sagrado Corazón; visita y sermón por el Rdo. P. M. Bustamante

Lunes Santo

Mañana de 7 a 8.- Una familia devota. Misa y Canto.

De 8 a 9.- Sras. Amelia y Enriqueta Pagés; Misa, trisagio y visita.

De 9 a 10.- Rdos. Hermanos y Colegio de la Inmaculada.

De 10 a 11.- Familia de Puig. Misa y sermón por el Rdo. Dr. Don C. Salicrú, prof. Instituto

De 11 a 12.- Señores Profesores y alumnos de las Escuelas Nacionales. Misa y sermón por el Rdo. Narciso Gispert, Ecónomo de Vilabertrán

De 12 a 1.- Familia de Cusi de Ros; Dos misas y sermón por el Rdo. D. Carlos Salicrú.

Tarde de 1 a 2.- Libre.

De 2 a 3.- Libre.

De 3 a 4.- Colegio de la Presentación y Archicofradia de la Guardia de Honor: Visita, música y sermón por el Dr. D. Carlos Salicrú, pbro.

De 4 a 5.- Asociación de Hijas de María. Visita, canto y sermón por el Rdo. P. Miguel García Alonso, religioso redentorista de Madrid.

De 5 a 6.- Señoras Cofradesas del Santísimo Sacramento. Visita, música y sermón por el Rdo. P. Miguel Bustamante S.I.

De 6 a 7.- Sres. Médicos y Farmacéuticos. Canto polifónico y sermón por el Rdo. Salicrú.

De 7 a 8.- Cofradía de la Purísima Sangre de Ntro. Sr. Jesucristo. Trisagio y sermón por el Rdo. D. José M^a Cervera, Pbro.

en Figueras

ús Sacramentado, que se celebrarán en nuestra
de Ramos hasta el Miércoles Santo

De 8 a 9.- M. I. Sr. Director, Profesores y Alumnos del Instituto Nacional de Enseñanza Media. Canto polifónico y sermón por el Rdo. Dr. Don Carlos Salicrú, pbro.

De 9 a 10.- Patronato Parroquial de la Catequística. Canto y sermón por el Rdo. D. Juan Berga, pbro.

Martes Santo

Mañana de 7 a 8.- Escuela Nocturna de Obreras de la Acción Católica Femenina. Misa, motetes y sermón por el Rdo. P. Miguel García Alonso, de Madrid.

De 8 a 9.- Libre.

De 9 a 10.- Misa Conventual y canto del «Passio».

De 10 a 11.- Liceo Monturiol. Misa, canto y visita.

De 11 a 12.- Familia de Abadal. Misa y música.

De 12 a 1.- D^a Angeles de Gorgot de Bruguiere. Misa, Trisagio y armonium.

Tarde de 1 a 2.- Libre.

De 2 a 3.- Capilla y Escolanía Parroquial. Trisagio y cantos.

De 3 a 4.- Funcionarios de la Banca y Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros. Música y sermón por el Dr. D. Carlos Salicrú.

De 4 a 5.- Asociación de la Visita Domiciliaria de la Sagrada Familia. Sermón por Monseñor Pedro Lisbona, Camarero Secreto de Su Santidad.

De 5 a 6.- Asociación del Apóstolado de la Oración. Sermón por el Rdo. P. Miguel García Alonso, Redentorista.

De 6 a 7.- Conferencia de Sras. de San Vicente de Paul. Sermón por el Rdo. D. Carlos Salicrú.

De 7 a 8.- V.O.T. de San Francisco. Sermón por Fray Bernadino Teserra, O.F.M.

De 8 a 9.- Agrupación Local de ex-combatientes. Sermón por el Dr. D. Jaime Viñas, pbro. Profesor del Seminario de Gerona.

De 9 a 10.- Acción Católica Española. Cántico y sermón por Monseñor Pedro Lisbona.

Miércoles Santo

Mañana de 7 a 8.- Asociación de Sirvientas. Misa y sermón por el Rdo. M. García Alonso.

De 8 a 9.- Aspirantado de la J.A.C.E. Misa e imposición de insignias.

De 9 a 10.- Cofradía del Santísimo Sacramento. Misa Conventual, «Passio», procesión y reserva.

Noticiario figuerense

Natalicios

El hogar de nuestro apreciado Director y Delegado Comarcal de la Vice-secretaría de Educación Popular, camarada Joaquín Gironella y de su señora esposa doña Patrocinio Falces de Gironella, se ha visto alegrado con el feliz nacimiento de un niño, primer fruto de su matrimonio, al que le será impuesto el nombre de Francisco Javier.

La Redacción del Semanario "AMPURDAN" con motivo de tan fausto acontecimiento, al asociarse a la alegría de los venturosos padres les testimonia su más sentida y cordial felicitación.

También el matrimonio Mariano Gerra y Caridad Alegrí, él, capitán de Intendencia, residente en Gerona han visto alegrado su hogar con la venida al mundo de un robusto niño.

Y fruto también del matrimonio Guillamet-Taberner, ha sido el nacimiento de un niño. Felicitamos a los venturosos padres por tan feliz acontecimiento.

Registro Civil NACIMIENTOS

María Tremoleda Barberol.
José Padres Tibau.
Francisco Javier Gironella Falces.

Biblioteca Popular

Movimiento Estadístico del mes de Marzo.

Total de lectores: 3.004. Hombres 1.931; Mujeres 533; Niños 533 y Niñas 207.

Obras consultadas: 2.821.

Servicio de préstamo.

Total de lectores: 742. Hombres 407; Mujeres 217; Niños 54; y Niñas 64. Obras prestadas 1.048.

Nuevas inscripciones: 26; Hombres 18, Mujeres 5 y Niños 3.

Farmacia de turno

Continuará hasta el próximo sábado la farmacia Vidal Sastre gener en la calle Cervantes, y desde el sábado la farmacia Bonmatí situada en la Rambla Sara Jordá.

Peña Tramontana

Como es tradición esta Peña, va a inaugurar su temporada de excursionismo el próximo Lunes de Pascua siendo el lugar escogido para su primera salida al Santuario de Ntra. S^a de los Angeles, subiendo por Bord ls. Para inscripciones a los Almacenes Fortunet.

Concesionario Oficial



Juan Bordas

Figueras

Sociedad de Cazadores del Alto Ampurdan

El pasado domingo, esta Sociedad efectuó la primera tirada de plato en el campo lindante al «Correc dels Jueus» la que se vió bastante concurrida de aficionados al bello deporte de la Caza, además de un nutrido público.

Entre la serie de tiradas que se efectuaron sobresalieron las de los Sres.: Antonio Coll, Benito Bosch, Gabriel Roura, Jaime Bosch y Francisco Jordá.

Se recuerda a todos los socios locales y comarcales, que los días 18 y 25 se efectuarán tiradas, para que puedan prepararse para tomar parte al Gran Concurso Comarcal de Tiro que se celebrará en las próximas Fiestas de Santa Cruz, con valiosos y bonitos premios.

El encauzamiento del Muga

El sábado pasado tuvo lugar en Castelló de Ampurias una reunión de propietarios afectados por las obras de encauzamiento del río Muga. Invitados por el Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Pirineo Oriental, asistieron a la misma como representantes de la capital de la comarca, los gestores Sres. Pabó y Roura y el Secretario Sr. Santaó. El motivo era lograr que los propietarios cedieran gratuitamente el terreno necesario para el encauzamiento, con más motivo puesto que el Estado ha realizado las obras hasta ahora por su cuenta. Parece que las gestiones dieron un feliz resultado.

Clinica Dental

VILA

Ex Ayudante y Diplomado de la
Escuela de Odontología de Madrid
- Rambla Sara Jordá, 32 pral. 2.^a
Teléfono. 266

Exposición Reig

En el salón de exposiciones de la Sala Edison se inaugurará el Sábado de Gloria una exposición de obras del eminente pintor figuerense don Ramón Reig. Presentará el señor Reig unos veinte paisajes a la acuarela y tres bodegones al óleo, famosos ya antes de ser conocidos por el gran público.

La Exposición Reig, será la nota de arte de Pascua y de las Fiestas de Santa Cruz.

Pro Organo de la Iglesia Parroquial

Los artistas figuerenses han querido sumar su aportación en pro del órgano de la parroquia con el regalo de una de sus obras, cuyos cuadros a no tardar y probablemente veremos expuestos con motivo de las próximas Fiestas y Fiestas de la Santa Cruz.

ROGER RADIO

Única Casa con radio-técnicos especializados.
Reparación de toda clase de radio-receptores y amplificadores de cine y baile.

Tipos de amplificadores para orquestas.

Cuidamos de la obtención de licencias de radio del año en curso

Colón, 13

Teléfono, 3

SASTRERIA
Militar y Paisano

CONFECCIONES
RICH

Monturiol, 20

Crónica deportiva

(viene de la pag. 8)

portería no fuese perforada vez alguna. Fué el segundo tiempo el reverso de la medalla; de un juego insulso, los locales ya seguros de la victoria no pusieron interés en la lucha y solo existió un equipo en el campo, el visitante, el cual no daba sensación alguna de peligro.

No ha sido el Manresa el equipo temible que todo hacía presumir. Pese al resultado, su mejor línea es la defensiva, aunque en verdad nada pudo contra una delantera que jugó como pocas veces lo hace. Su

Dr. Alfonso Puig

Médico - Oculista

Ex-médico A. del dispensario de Oftalmología del Dr. Barraquer del Hospital de la Sta. Cruz y S. Pablo de Barcelona

Medicina General

Enfermedades de los ojos

Graduación de la vista - Cirugía ocular

Horas de Consulta:

Mañana de 11 a 1

Tarde de 5 a 7

San Pedro, 25

Figueras

(Frente la Iglesia Parroquial)

portero Gallart, se mostró inseguro en sus intervenciones, aunque en su descargo hay que hacer constar que le fué imposible evitar ninguno de los tantos que le marcaron puesto que todos fueron de la categoría de los imparables. Siguió en méritos su medio centro Cos, el cual tuvo una buena actuación, bien secundado por sus medios alas. Y sus delanteros bien pasando, pero un verdadero desastre en el chut, fallando tantos seguros cuando el portero estaba completamente batido.

Luis Sanz

Dentista

Rambis Sara Jordá, 15-1.ª Figueras

De los locales sin duda alguna su mejor línea la delantera. No diga-

mos una buena tarde, pero si un magnífico primer tiempo. Bordaron otra vez las jugadas, sus pases matemáticos, y cosa rara, sus chuts a gol sin parar el balón, y con buen resultado. Fué la resurrección de esta línea, en la cual toda la afición tiene puestas sus esperanzas y es la que tiene que decidir los partidos, como lo hizo el pasado domingo. Sin duda alguna fué Sol el mejor de todos; vuelve a tener ganas de jugar y lo hace bien, recuperando incluso el chut. Bien también Sala, abriendo brecha y pasando, un delantero centro que no marca tantos, pero que los hace marcar. Siguieron en orden de méritos, Pagés y Valls, no estando aún en su mejor forma Diego. De regular podemos calificar la actuación de los medios, en la que Padilla empezó mal, pero fué reaccionando poco a poco, y los medios alas cumplieron. Bien Pascual en sus intervenciones, aunque desamparado por los defensas que tuvieron una actuación mala, sin poder hacer distinciones puesto que tanto el uno como el otro estuvieron a la misma altura.

De los cinco tantos marcados, cuatro se lograron en el primer tiempo, obra de Valls el primero al rematar de un tiro formidable un pase de Diego. Otro centro de Diego lo remata de forma imparable Pagés logrando el segundo. Una entrega de Sala la remata Sol a las mallas siendo el tercero y el propio Sol ejecutando una falta en la línea de defensas consigue el cuarto. Y en el segundo tiempo Valls logró el quinto y el último de la serie.

Arbitró Simó, con energía y en la forma excelente a que nos tiene acostumbrados alineando los equipos como sigue:

MANRESA. Gallart, Castells, Rosell, Oliver, Cos, Santiveri, Pujol, Pérez, Roca, Prat y Grau. FIGUERAS. Pascual, Jordá, Fabregó, Milla, Padilla, Madern, Valls, Pagés, Sala, Sol y Diego.

R.C.D. Español-U.D. Figueras

Para el próximo domingo y en partido no puntuable, tendrá lugar un encuentro entre los equipos mencionados en el campo de deportes municipal, el cual promete ser muy interesante.

Para la próxima temporada

Se nos comunica, que oficialmente la Federación Nacional ha dispuesto que la segunda división nacional de Liga, esté compuesta de 14 equipos. Por consiguiente la 1ª categoría regional la formarán 8 club, que serán el Tarrasa, Girona, Granollers y Gimnástico de Tarragona, mas los 4 primeros clasificados del presente torneo de clasificación. Es de desear logremos mantenernos en la posición que actualmente ocupamos en el torneo, asegurando nuestra participación en 1ª categoría y en la próxima temporada.

Torneo Educación y Descanso

Por participar el Albons y La Escala en una competición provincial que dió ya comienzo, no por eso se dá por terminado este torneo, celebrándose los partidos en los que deban tomar parte los dos club mencionados en fechas libres de la competición oficial.

Torneo del Frente Juventudes

Se está organizando un campeonato de equipos del Frente de Juventudes, del cual nos será posible dar más detalles en el número próximo.

Imp. LA RAPIDA Vilafant, 35

Taller CALVET

Reparación de muebles
Se cambian telas de somier,
al día

S. Cristobal 4

Figueras

Novedades

Estevez

Gerona 1

Figueras

Crónica Deportiva

CHISPAS y CHISPAZOS

FUTBOL

Resultados

Figueras	5	Manresa	0
Gracia	2	Mataró	1
Lérida	2	Reus	1
Horta	2	Europa	3
Sans	2	Badalona	0
Barcelona	4	Sab Martín	2
San Andrés	4	Español	0

Puntuación Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
Europa	.12	9	1	2	30	18	19
FIGUERAS	.12	7	2	3	23	14	16
Lérida	.12	7	1	4	34	20	15
Sans	.12	6	2	4	18	13	14
Manresa	.12	6	2	4	19	24	14
Reus	.12	4	4	4	15	13	12
Horta	.12	4	2	6	28	30	10
Badalona	.12	5	0	7	12	20	10
Gracia	.12	3	3	6	18	26	9
S. Martín	.11	3	2	6	19	19	8
Mataró	.12	2	4	6	12	23	8
S. Andrés	.11	2	3	6	13	22	7

Sans, de más difícil pronóstico el primero que el segundo, puesto que sería lógica una victoria del líder, y los leridanos pueden muy bien hacerse con un precioso punto en el campo del Pujolet.

En el Campo Municipal

Los últimos resultados obtenidos por el Manresa, que les valió colocarse en segunda posición empatados con el equipo local, acompañado de un día con un tiempo verdaderamente primaveral, ha hecho que el campo se viera abarrotado de público, como pocas veces. No fué el partido lo disputado que era de presumir, puesto que en una tarde de aciertos de la delantera local, pronto decidió el partido, aunque no por ello se desanimaron los visitantes, ya que sin desmoralizarse continuaron con coraje la lucha, pero sin resultado alguno debido a los desaciertos de sus delanteros. Se terminó prácticamente el partido en el primer tiempo, en el que ambos onces mantuvieron un tren endiablado prodigándose las buenas jugadas, en particular los locales en el que la delantera volvió a reverdecer laureles, y a lucir el juego clásico y sin regateos, pases cortos y decisión en el chut. A pesar del tanteo de 4 a 0 de este primer tiempo los de Manresa, pusieron en constante peligro el marco de Pascual, el cual gracias a su decisión y a la mala actuación de la delantera manresana logró que su

Jornada de absoluta normalidad la del pasado domingo, ya que la victoria del Europa en Horta, si bien no era segura cabía dentro de lo posible, y la victoria del Figueras también era de prever aunque no lo abultado del resultado.

Para el próximo domingo hay dos partidos interesantes, de importancia para irse colocando y adjudicarse los cuatro primeros lugares, son el Manresa-Lérida y el Europa-

— Un espectador conmovido con las constantes caídas del portero del Manresa, exclamó: «Que vida más arrastrada la de este muchachos.

— Salí a fuerza de luchar para abrir brecha entre la defensa, se dejó la camiseta en los zapatos de sus contrarios.

— Nuestro último chispazo referente a Pagés, parece dió en el blanco, puesto que el pasado domingo no se le vió hacer regate alguno. Lo celebramos lo mismo que lo celebraron los innumerables aficionados que llenaban el campo.

— No sabemos lo que le pasaba a Fabregó. El pasado domingo, estaba en todas partes menos en la defensa. A lo mejor se entrena para medio, ya que en dicha línea lo vimos en muchas ocasiones.

— A Fabregó cuando se le escapa el extremo, queda como un espectador más, contemplando como se las apañarán Jordá y Pascual para evitar el tanto. Sería mucho más eficaz y los aludidos se lo agradecerían que reaccionase con más prontitud.

— No fué del todo correcta la manera que los jugadores locales se llevaron la copa que les correspondió el pasado domingo.

Hay que dar un poco más de seriedad a tales actos, y si ellos ninguna importancia supieron dar a la victoria, cuando menos lo tenía el gesto deportista del donante del trofeo.

— Resultó a todas luces insuficiente el campo de deportes para dar cabida, con un poco de comodidad, a los aficionados que acudieron a presenciar el encuentro con el Manresa. Creemos ha llegado el momento de pensar en una ampliación de las graderías, o mucho mejor que tuviera confirmación lo que hace algún tiempo se nos dijo, de la construcción de un nuevo campo de deportes municipal, que buena falta nos hace para poder continuar en la categoría que ahora luchamos.

El pasado Concurso Manresa-Figueras no ha sido adjudicado el premio por no acertar ninguno de los concursantes

Concurso Deportivo "AMPURDAN"

Pronóstico

Figueras _____ - Español _____

D. _____
 Calle _____ Núm. _____
 Población: _____